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夏休み、冬休みの期間が短縮され、授業を行います。 
 ６月１５日（月）ノパメールで、１６日（火）には文書でお知らせしたとおり、須賀川市で

は以下のとおり夏休み及び冬休みを短縮し、授業日を設定することにより、臨時休業で実施できなか

った分の授業時数の確保に努めることとなりました。つきましては、保護者の皆様におかれましては、

趣旨をご理解のうえ、子どもたちの登校にご協力くださいますようお願いいたします。 

〈夏休み〉 ８月１日（土）～ ８月１８日（火）の１８日間 

         第１学期終業式： ７月３１日（金） 

         第２学期始業式： ８月１９日（水） 

〈冬休み〉１２月２６日（土）～ 令和３年１月４日（月）の１０日間 

         第２学期終業式：１２月２５日（金） 

         第３学期始業式： １月 ５日（火） 

※ 授業日（７／２１～３１、８／１９～２４）の給食については、実施の方向で進めています。 

※ 詳細につきましては、後日改めましてお知らせいたします。 

部活動の実施について 
■ ６月２７日（土）より休日の部活動も実施可能となります。 

・ 実施する際には、保護者や生徒の意向を十分に尊重し、できる限りの感染 

防止対策を行った上で実施することとします。 

・ 今まで同様、基本的に毎週水曜日と日曜日は休養日とします。（大会等が実施される場合は、 

別の日を休養日とします。） 

  ・ 社会体育の小中学校の体育館や校庭の使用（貸出）はまだ行っていません。 

今後の中体連大会の持ち方について 
 新型コロナウイルス感染の影響により、各種中体連大会が中止されている現状 

です。３年生にとっては本当に残念で申し訳ない気持ちでいっぱいです。３年生 

が参加できる代替大会の実施の有無については、６月２２日（月）に正式に決定 

いたしますので、各学年・部活動顧問をとおして生徒に知らせる予定です。 

一方で県中体連駅伝大会の実施の有無はまだ決まっていませんが、岩瀬支部の 

方向性としては「駅伝競走大会」（３年生も出場可）と「中体連新人総合大会」は 

実施の方向で動き出しています。（各学校で練習が開始されています。）須賀川市内 

においてもすでに駅伝練習をスタートしている学校もあります。但し、いろいろな面で制約される部

分（出場チーム数や練習方法、無観客での実施等）出てくるものと思われます。本校でも間もなく特設

駅伝部が結成され、練習がスタートする予定で現在進めています。今後の中体連大会の持ち方等につ

いても、随時情報を発信していきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 また、競技種目によっては協会主催の大会も始まってきているようです。各種大会とも新型コロナ

ウイルス感染防止に、最善を尽くしての開催となります。参加にあたっては、各学校・保護者の判断の

もとでの参加となりますので、よろしくお願いいたします。（今までどおりに参加承諾書をとります。） 
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２年２組で理科の授業研究会が行われました！ 
 ６月１６日（火）の２校時目に２年２組で理科の授業研究会が行われました。授業者は佐藤正英先

生です。本時間の課題は「鉄と硫黄の反応による化学変化はどのようなものか」で実験をとおして、グ

ループで話し合い結論を導き出すという流れで進められました。各グループ男女が協力し合って実験

する姿は、改めて本校生徒の良さだと感じました。実験を進めるうえでの注意事項も的確に説明され、

内容の濃い授業を参観させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

（先生の説明をよく聞き、協力し合って実験や答えを導き出すチームワークは協同的な学びですね。） 

３年生、修学旅行のアンケート調査結果について 
№ 回     答 保護者 生 徒 

１ 予定通り実施した方がよい ９ １７ 

２ 中止の方向で検討した方がよい ２ ０ 

３ 時期、日程、行程など再検討した上で実施した方がよい １３ １１ 

４ 学校判断に一任 １４ ９ 

アンケート調査結果より「予定どおり実施する」方向で進めていきたいと思います。今後は更に細

かく旅行業者と話し合いを持ち、よりベストな状態で実施できるよう進めていきます。また、岩瀬地区

内の校長会でも連携・協力し合いながら、情報を共有して進めているところです。 

 ３学年主任を中心に修学旅行実行委員の生徒も含め、話し合いを持ち、今後も保護者の皆様にも情

報を発信し、学校と家庭が一体となって進められればと思います。何かとお忙しい中、アンケート調査

にご協力いただきまして、ありがとうございました。 

地域の危険箇所がありましたら、関係機関へご連絡ください。 
 ６月１７日（水）の登校時に本校の生徒が自転車で登校中、側溝のふたの隙間 

が原因となり転倒し、大怪我をする事故がありました。お陰様で地域の皆さまの 

ご協力により、素早い対応で病院の治療を受けることができました。そこで、毎 

日通学している通学路や自宅付近で「ここは危ない、危険だ」というような場所 

がありましたら、ご本人または地域の各種関係団体様をとおして、関係機関へご 

連絡をいただけるとたいへんに助かります。学校でも学年やクラスで事故防止に 

ついて、継続して指導をしていきたいと思います。また、日頃の本校生徒の様子 

から「危険な行為」や「心配な点」などありましたら、学校まで連絡をいただけると有り難く思います。

今後も学校と家庭、地域が一体となって、地域の子どもたちを見守っていければと思いますので、ご協

力をよろしくお願いいたします。なお、側溝の隙間はすぐに須賀川土木事務所に直していただきまし

た。素早い対応に感謝いたします。ありがとうございました。 

 

～ 本校ホームページ、アクセス数１０２万件を突破しました。今後ともよろしくお願いいたします ～ 
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